



べあーずだより

No.4

2019. 8. 1.

暑い夏がやってきました。子どもたちは汗をかきながらも真夏の暑さに負けることなく、元気いっぱいです。夏ならではのあそびをたくさんして、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体調に気をつけていき、みんなで楽しく過ごしていきたいと思います。

りすぐみ



7月から新しく2か月の男の子が入園しました。ミルクをしっかり飲み、気持ちよさそうによく寝ています。ラックに乗っていると年上児がきて「かわいい！」と言うと、嬉しそうに手足を動かしています。月齢の大きい子は、園庭に出ても活発で水あそびではタライの中でバシャバシャ水面を叩いたり、カップで水をくんだりして楽しんでいます。新しく設置された砂場でも一番に入ってあそんでいました。



うさぎぐみ

天候がはっきりしない日が多かったですが、気持ちよく晴れた日には、着替えもそこそこにテラスの入り口で待っている子どもたちです。タライの湯水を容器で汲んだり流したりして感触を楽しんでいます。水車の玩具では上から水を流すとくるくと回る羽根を不思議そうに見て、指先で触って探求心旺盛です。友だちが水をバシャバシャして顔にかかっても次第に嫌がらなくなりました。

こぐまぐみ



♪おみせやさんにあるものなんでしょう♪の歌遊びで八百屋さんに違った品物が出ると“ぶー”と両手をクロスさせて喜んで遊んでいます。色々なお店が出てきて耳でしっかり聞いて、違いを見つけて“ぶー”のサインを出しています。タライやビニールプールでの湯水あそびでは、水車の玩具を2段に重ねて水を流してみたり、タライに石鹸の泡でいっぱいになると手を入れてすくってみたり、ダンブカーに泡を入れて運んだりして楽しんでいます。少しずつ遊びもダイナミックになってきました。



新しい砂場は たのしいよ～

園庭に新しく砂場が出来ました。一段高くなっているので、縁に手をかけて砂をスコップや容器ですくっていましたが、ひとりの子が入っていくと次々と入って遊びだしました。砂をすくって容器に入れたり型抜きをしたりしてサラサラの砂の感触を楽しんでいます。



☆おねがい☆

*砂あそびや水あそびで友だちの体が思わず触れることもあるので、爪を短くしていただきますようお願いします。

*今月も水あそび、泡あそび、色水あそびなど、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

